

Addiction aux jeux

Écrit par Didier Poli

Mercredi, 22 Juin 2011 10:55 - Mis à jour Mercredi, 22 Juin 2011 11:41



Le Professeur Vénisse, Psychiatre, est Chef du service addictologie au CHU de Nantes, responsable du centre de référence du jeu excessif. En France nous dit-il, nous avons encore beaucoup de retard en regard d'autres pays développés.

A la fin de l'année 2007 les choses ont commencé à bouger, le problème à était pris en compte par les pouvoirs publics notamment au travers de la loi sur l'ouverture des marchés de certains jeux en ligne.

L'addiction au jeu est une addiction comme les autres même si elle est sans produit. C'est une addiction comportementale. Pour tenter d'apporter de l'aide aux personnes victimes de cette addiction il faut dans un premier temps à prendre conscience de son état, de sa conduite et des conséquences de cette conduite.

En ce qui concerne les chiffres des personnes présentant une addiction au jeu, il apparait que cela reste difficile à définir sérieusement, en effet et contrairement aux produits tels que l'alcool, le tabac ou les drogues, le jeu lui est par essence difficilement quantifiable, car de par sa nature immatérielle, il échappe aux données classiques.

Site internet du centre de référence sur le jeu excessif <http://www.crje.fr/>

Addiction aux jeux

Écrit par Didier Poli

Mercredi, 22 Juin 2011 10:55 - Mis à jour Mercredi, 22 Juin 2011 11:41

Interview du Professeur Vénisse